

Das Mittelalter kehrt zurück

Gütersloh-Isselhorst (rec). Das Mittelalter rückt erneut auf dem Hof Kruse ein. Vom 4. bis 6. Juni lädt der Gütersloher Event-Manager Norbert Morkes dort zum zweiten Mal zum kulturhistorischen Mittelalterfest »Anno 1280« ein.

Aufgrund des großen Zuspruches wird die zweite Auflage um einen Tag erweitert. Ab Freitag-Mittag (4. Juni) besteht für Schulklassen die Gelegenheit, das Mittelalter hautnah zu erleben. Otto III., Graf von Ravensberg, wird die Führungen durch die Lager verschiedener Epochen begleiten. Mit dem Konzert zweier renommierter Mittelalter-Bands und einem Bühnenprogramm wird der Markt am Freitagabend eröffnet. Ritter, Söldner, Bogenschützen, Knappen, Fürsten, Edelfrauen, Knechte, Mägde, Handwerker, Händler, Musikanten, Narren, Gaukler, Artisten und viele weitere Darsteller in hochmittelalterlichen Gewandungen und Rüstungen begleiten die Besucher auf ihrer Zeitreise in das Mittelalter. Der Besucher betritt ein anderes Jahrhundert mit unzähligen Attraktionen, phantastischem Bühnenprogramm, einem großem mittelalterlichen Markt, Musik und spektakulären Ritterkämpfen zu Fuß und zu Pferd.



www.anno-1280.de



Spektakuläre Ritterkämpfe wie das im vergangenen Jahr versprechen die Organisatoren des kulturhistorischen Mittelalter-Marktes »Anno

1280« auch für die zweite Auflage vom 4. bis 6. Juni auf dem Hof Kruse in Isselhorst.
Foto: Peter Bollig